

#JUGEND 07. September 2020

Regionale Begrüßungsveranstaltungen für Nachwuchskräfte

Am vergangenen Dienstag haben wieder mehrere Tausend junge Menschen ihre Ausbildung im Eisenbahnsektor begonnen. Anders als in anderen Jahren konnten wir viele Nachwuchskräfte nicht persönlich begrüßen - dennoch hat es trotz der aktuellen Umstände einige regionale Begrüßungsveranstaltungen gegeben.



So zum Beispiel bei der DB Regio Oberbayern oder bei der DB Netz AG PD Düsseldorf. Die EVG wünscht allen neuen Nachwuchskräften viel Erfolg, einen guten Einstieg in die Berufsausbildung, aber auch viel Spaß in diesen interessanten Jobs.

Weitere Informationen für Nachwuchskräfte gibt es [hier](#).



[Alle Bilder anzeigen »](#)